

Keceriaan Anak Aceh Ditampilkan di PLTD Apung

9 November 2009, 12:13  Utama  Administrator



Anak-anak tersenyum

Ratusan pelajar mengembangkan payung bergambar anak-anak tersenyum di Kapal PLTD Apung, Punge Blang Cut, Banda Aceh, Minggu (8/11). Kegiatan ini diprakarsai Palang Merah Jepang dan PMI Aceh menyambut peringatan lima tahun tsunami pada 26 Desember 2009. **SERAMBI/BUDI FATRIA**

BANDA ACEH – Senyum keceriaan 100 anak Aceh, Minggu (8/11) dipamerkan di PLTD Kapal Apung, Desa Punge Blangcut, Kecamatan Jaya Baru, Banda Aceh. Keceriaan yang menunjukkan anak Aceh, mulai bisa tersenyum setelah lima tahun tsunami menghantam Aceh, itu diprakarsai oleh Merry Project asal Jepang, bekerjasama dengan Palang Merah Indonesia (PMI) Provinsi Aceh.

Pimpinan Merry Project, Koji Mizutani menyebutkan, senyum dan keceriaan terpancar jelas dari wajah anak Aceh, pascalima tahun musibah tsunami. Keceriaan itu selanjutnya akan diproklamirkan pada seluruh dunia bahwa anak-anak Aceh telah dapat tersenyum dan kembali pada keceriaannya, yang diwujudkan dalam perdamaian abadi.

“Mereka mengharapkan pendidikan yang baik dan bermutu, mewujudkan Aceh green, dan perdamaian abadi. Ini sesuatu yang membanggakan kami,” ujar Koji Mizutani seraya menyebutkan, Merry Project bergerak dalam komunikasi penyebaran pesan senyum yang dirangkum dalam bahasa universal.

Diharapkan pesan itu, dapat terwakilkan ratusan ribu anak di seluruh Aceh, yang mulai tersenyum pascatsunami. “30 ribu orang anak dari 25 negara kami abadikan dalam senyum universal. Senyum-senyum ini akan kami tunjukkan pada dunia, bahwa anak Aceh telah pulih dari trauma dan ceria kembali,” ungkap Koji. Dia mengungkapkan, Aceh dan Banda Aceh khususnya, merupakan kota ramah, dengan segala keceriaannya. Pengurus PMI Aceh, Idrus Hayat menyebutkan, sebuah kebanggaan yang luar biasa ketika ada

pihak yang ingin mengapresiasi keceriaan anak-anak ini kepada dunia. Dikatakan senyum universal tersebut melibatkan 100 anak-anak dari Palang Merah Remaja (PMR) Aceh. Penampilan 100 anak Aceh yang tersenyum di media payung itu juga hadir Katrin dari Palang Merah Swiss dan Ketua PMI Kota Banda Aceh, Qamaruzzaman Haqny (**mir**)

Akses m.serambinews.com dimana saja melalui browser ponsel Anda.

 [Frontpage](#)

 [List News](#)

 [Share on Facebook](#)